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ESPECIAL FIESTAS

FRANCISCO PÉREZ TORRECILLA •  ALCALDE DE SACEDÓN

ENTREVISTA

u octubre podemos hablar y alcanzar 
algún acuerdo más duradero.
P.-¿CuáI es la incidencia de estos feste
jos para la economía del municipio y 
para las fiestas en general?
R.-La verdad es que la afluencia de vi
sitantes al pueblo, tanto el día de los 
festejos de plaza como el encierro, es 
masiva. Seguramente que el pueblo du
plica su población en esos días. Es im
portantísimo, sobre todo para los es
tablecimientos hosteleros. Son tres 
días de muchísima afluencia de gente.

Para mi hay algo que es 
irrenunciable y es la 
consecución del azud de 
Sacedón

P.-El esfuerzo del Ayuntamiento es 
considerable, aunque es cierto y lo es
tamos viendo en muchos municipios 
como, año a año, van cayendo los pre
supuestos...
R.-Es cierto, todos los ayuntamientos 
estamos bajo mínimos en lo que a la 
economía se refiere, pero el esfuerzo 
hay que hacerlo, porque las fiestas, al 
menos en Sacedón y me supongo que 
en los demás pueblos también, sirven 
además de para divertirse, para que 
nos olvidemos durante una semana de 
los problemas cotidianos. También sir
ven para que los establecimientos, 
como decía antes, logren su parte de 
beneficio anual que es muy considera
ble en este mes.
P.-Paxa algunos vecinos la supresión de 
los toros era para compensar el gasto 
realizado en la Feria de Primavera 
¿Esto tiene relación? ¿Es así?
R.-No. Estas fiestas de agosto van a sa-
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«Hemos conseguido hacer ferias 
de primavera y de agosto»

"Con menos dinero y creo que con muy bunea calidad"
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El año pasado, cuando llegaron al 
Ayuntamiento, los actos fundamenta
les del programa de fiestas estaban 
prácticamente comprometidos o al me
nos muy avanzados. Éstas sí que se 
puede decir que son unas fiestas total
mente organizadas por su equipo de 
Gobierno
P. - ¿Dónde van a marcar la diferencia 
si es que las hay respecto a años ante
riores?
R. -La verdad es que no hay muchas di
ferencias y no suele haberlas con los 
cambios de gobierno. Puede haber al
guna actividad diferente, pero de or
den menor. Los toros y las verbenas son 
los actos fundamentales de las fiestas 
yen ellos hay pocos cambios. Puede ha
ber algún encierro más o menos pero 
en general es muy parecido.
P.-Los toros han vuelto a generar cierta 
polémica. El año pasado por la supre
sión del encierro por el campo y éste ya 
que, por poco, Sacedón se queda sin sus 
tradicionales festejos taurinos ¿Se ima
gina unas fiestas de su pueblo sin to
ros?
R.-No, claro que no. Las fiestas de Sa
cedón siempre han tenido toros desde 
hace más de cien años, que es el tiempo 
que tiene la plaza. El día 30 de agosto 
siempre se ha celebrado una corrida de 
toros o una novillada y no me imagino

Francisco Pérez Torrecilla, Alcalde de Sacedón

las fiestas sin esas novilladas y esas co
rridas de toros. Lo que ocurre es que 
este año ha habido un desacuerdo ini
cial con los propietarios de la plaza de 
toros que se ha solucionado y yo quiero 
aprovechar para desde aquí darles las 
gracias. Finalmente tendremos plaza 
de toros y tendremos novillada y es

pero que salga bien. Como siempre. 
P.-¿Es un acuerdo puntual o garantiza 
estos festejos para años sucesivos?
R.-Como no nos quedaba mucho 
tiempo para ultim ar detalles, el 
acuerdo es para este año aunque ya he 
quedado con los propietarios de la 
plaza para ver si a partir de septiembre
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